

PUBLIK

Eratkan Silaturahmi Keluarga WBP Saat Besukan Hari Raya Idul Fitri

David Fernanda Putra - KUDUS.PUBLIK.CO.ID

Apr 24, 2023 - 22:26



KUDUS - Layanan Kunjungan Tatap Muka Hari Raya Idul Fitri kembali diberlakukan Rutan Kelas IIB Kudus, setelah sempat hiatus di Lebaran tahun lalu. Namun, dalam pelaksanaannya tetap dengan memperhatikan protokol kesehatan, Senin (24/04)

Kunjungan tatap muka dilakukan selama 3 hari berturut-turut selama Hari Raya Idul Fitri. Dimulai pukul 09.00 WIB - selesai, Kunjungan Tatap Muka spesial hari Raya Idul Fitri, Keluarga Inti diizinkan untuk berkunjung secara berulang di hari yang telah ditentukan.

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Solichin menyampaikan pelaksanaan kunjungan tatap muka kali ini sudah sedikit ada kelonggaran terutama dalam pemenuhan

syarat vaksin dimana sebelumnya pengunjung wajib tervaksinasi booster, namun kali ini minimal telah tervaksin 2 kali.

" Alhamdulillah, kunjungan tatap muka lebaran tahun ini dibuka kembali, turut suka cita untuk seluruh keluarga warga binaan yang dapat mengunjungi warga binaan, kami tetap selektif pada pengunjung yang akan masuk, minimal vaksin kedua telah terpenuhi, sudah ada kelonggaran setelah memasuki fase peralihan Covid-19, " ucap Solichin.

Namun, tetap persyaratan utama, warga binaan yang diperbolehkan untuk dikunjungi merupakan warga yang telah tervaksinasi lengkap, beberapa warga binaan yang belum vaksin, tetap dapat bertemu keluarga melalui Layanan Video Call Gratis.

" Tetap sesuai prosedur awal, warga binaan yang dikunjungi adalah warga yang tervaksinasi, bagi warga binaan yang belum tervaksin nanti akan kami sediakan Vaksin di Rutan Kelas IIB Kudus, selagi menunggu kita buka Layanan Video Call Gratis", jelasnya.

Persyaratan yang harus dipenuhi bagi Keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Rutan Kudus untuk dapat bertemu WBP diantaranya ; keluarga inti, tervaksinasi minimal 2x yang dibuktikan dengan sertifikat atau Aplikasi Satu Sehat, membawa identitas diri serta berpakaian sopan.

Kunjungan tatap muka Hari Raya Idul Fitri disambut antusias oleh seluruh Keluarga Inti namun tetap aman dan kondusif.